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No.2836              第３２回例会  令和 3 年 6 月 22 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店 2 階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席ご苦労様です。本日はガバナー補佐退任挨拶

ということで大塚ガバナー補佐にお願いしており

ます。1 年間ご苦労様でした。大塚さんにおかれ

ましては、今年度はグループの再編問題等あり、 

 

ご苦労なさったのではないかと思います。ガバナ

ー補佐幹事の閔さん、1 年間ご苦労様でした。閔

さんはクラブでは S.A.A.を務められました。本当

にお疲れ様でした。本日欠席されていますがガバ

ナー補佐幹事の鈴木勝也さん、鈴木さんは地区へ

の出向をされている傍ら、オンラインの実現にも

お力を貸していただきました。ありがとうござい

ました。ガバナー補佐、補佐幹事に御礼申し上げ

ます。さよなら例会も終わってしまっているので

話すことがなくなってしまいましたのでこれで会

長挨拶とします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

   

◇会報受領クラブ名  

 ＊本日はございません。 

 

R.I 会長          ホルガ―・クナーク 

（ヘルツォークトゥム・ラウエンブルク・メルン RC 独） 

第 2790 地区ガバナー    漆原 摂子（勝浦 RC） 

第 8 グループガバナー補佐  大塚 榮一（八日市場 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

 例会プログラム 

会     長    宇之沢 文 夫 

副  会  長    川 口 京 子 

幹     事    鈴 木 英 人 

広報・公共イメージ 

向上委員長      梅 原 佐 一 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 043－332－9055 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

会長挨拶  ・・・宇之沢文夫会長 

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ        「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          宇之沢文夫会長 

〇幹事報告          鈴木 英人幹事 

〇委員会報告         

〇ガバナー補佐退任挨拶  大塚榮一ガバナー補佐 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告   

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

 
幹事報告  ・・・鈴木 英人幹事 
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◇週報礼状  

＊本日はございません。 

 

◇その他 

 ＊海匝保健所より麻薬乱用撲滅の募金のお願い

が来ておりますので、皆さんの御協力をお願

い致します。 

  

＊来週 29 日（火）は休会となります。お間違え

無いよう宜しくお願い致します。 

 

 

 

 ◇本日はございません。 

 

 

 

 第 8 グループガバナー補佐  大塚榮一様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。クラブにとり、先日 19

日（土）にさよなら例会が行われ、2020－21 年

度の区切りの日となったわけですが、今日は私に

与えられたガバナー補佐としての退任挨拶の例会

時間を頂き、誠に感謝を申し上げます。持ち時間

20 分の内で 1 年間ガバナー補佐を経験して気が

付いた事、また新たにロータリーの情報を学べた

事、そして良かった事、等々についてこれから述

べていきたいと思います。 

 

 第 8 グループ他クラブへは既に先週までに御礼

訪問が終わり、我がクラブへは最後の訪問という

ことになります。正に、昨年から続くコロナ禍野

中、ウイルス爆弾とも言える見えない敵となり、

脅威と不安が撒き散らされ、我々はあらゆる行動

と恒例行事の封印という形がもたらされてしまい

ました。八日市場ロータリークラブ定款の第 7 条

会合第 1 節例会の（ｄ）取消の 1）～4）項目の

3）に、全地域にわたって、流行病もしくは災害

が発生した場合とありまして、入会以来、我々の

周りでは流行病は決して起こることはないだろう

と、タカをくくっておりましたが、今、現実の問

題となり、感染拡大に伴い、その都度緊急事態宣

言がなされ、首相の感染拡大防止の決意に我々国

民は従うが、その決意の言葉が転化されるよう

に、人流が多いため、変異ウイルスに取って替わ

るなどの理由を述べられました。例えば、毎年恒

例の 1 月 2 日～3 日に開催される大学生による箱

根駅伝で考えると、1 月 3 日の復路 10 区で目の

前が東京・大手町、読売新聞本社前ゴールを頭に

描きながら、アンカーは最後のラストスパートを

かけ、ゴールに向かう道を右に曲がるも、なんと

そのゴールテープが先に移されるという構図のよ

うに思いました。その時ランナーは力が抜け、そ

のテープの無いゴールの位置に倒れこむ、きっと

そう思いました。ランナーの心境については極端

な表現をしましたが、皆さんもきっと同じように

思ったはずです。「しょうがねえな？」そうした

諦めた感情が繰り返され、今や飲食関係業者を始

め、つぶれるのは時間の問題というようなところ

まで、この新型コロナウイルスがもたらしている

現況の様子です。 

 

 前置きが長くなりましたが、まずもって、宇之

沢会長、鈴木幹事には新型コロナウイルスによっ

て、毎週の例会、また、恒例の各種行事等が短

縮、中止というなか、不満足、さらには心残りの

1 年間だったと思いますが大変ご苦労様でした。

会長・幹事の年初、昨年の 7 月スタート時を想像

しますと、RI 会長は「ロータリーは機会の扉を

開く」というテーマを世界中に投げかけられ、そ

れを受けるように、本年度漆原ガバナーは「クラ

ブが主役となり、奉仕の理念の実践を」という地

区スローガンが掲げられました。宇之沢会長はこ

うした中、会長計画に「新型コロナウイルスとの

戦いと思える思いが綴られており、当クラブでは

初の例会にオンラインの導入を上げられ、寄付も

例年通りとありましたが、それを上回る結果とな

りました。会員増強は漆原ガバナーからも最低 1

名でも、とのことでありましたが、これについて

はやはりコロナウイルスの影響で届きませんでし

た。しかし、逆に退会者を 1 名も出さなかったこ

とも大いに意義あるところであったかと思いま

す。また、鈴木幹事にはこうした全く過去に例の

ない 1 年間のロータリー活動が予測不可能の中に

おいて、どう判断して会長を支えていったら良い

か？という尋常ならざる 1 年間ではありました

が、この難しかった経験が次々年度会長時には多

いなる糧になると期待をしております。 

 

 そして私を支えて下さった、閔補佐幹事、鈴木

勝也補佐幹事には深く感謝を申し上げます。鈴木

委員会報告   

ガバナー補佐退任挨拶 
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補佐幹事には、昨年スタート時で入会 5 年という

中、私も良く言い伝え切れなかったなか、彼は地

区での情報も取り入れて、事務局として一生懸命

やっていただきました。加えて、初のＷＥＢでの

会長幹事会の設営もしていただき、会議も無事に

済ますことができました。また、閔補佐幹事には

第 8 グループ恒例ゴルフコンペ一式をすべて企

画、実施していただき、なんとかこのコロナ禍で

参加の皆さんには大変喜んでいただくことができ

ました。こうして漆原ガバナーエレクト年度を入

れますと 1 年 10 ヶ月、なんとか任務を終えられ

るのもお二方のおかげです。ありがとうございま

した。また、鈴木勝彦元ガバナー補佐にも何かと

アドバイスを頂きましたことにも御礼申し上げま

す。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ガバナー補佐を経験して 3 つほど皆さんへご報

告をしたいと思います。まず、気付いたことです

が、本年度は大変難しい地区グループ再編が大き

く取り上げられるなか、改めてガバナー補佐とし

てガバナーの考えと第 8 グループ 4 クラブの思い

をどうバランスを取れるか？というあちらを立て

ればこちらが立たずという悩ましい日々が続き、

役目を多いに考えさせられることもありました

が、結果的にはガバナーの苦渋の決断により、再

編は道筋が立てられ、2 年後にスタートという形

になりました。そして、第 8 グループについてで

すが、11 月のロータリー情報研修会設営準備に

おいて、閔、鈴木両ガバナー補佐幹事が自クラブ

有志に声をかけ、準備万端という形ができた中、

一方、第 8 グループ他 3 クラブからもこちらから

の要望も快く引き受けていただき、万全の状態で

当日を迎えられるというところまで来ましたが、

開催 2 日前に突然、我が市において新型コロナウ

イルス新規感染者が 6 名発生とあり、やむなく中

止といたしました。こうした中、第 8 グループの

結束と言いましょうか、やはり第 8 グループ恒例

行事に各クラブの会員の皆さんの思いが共有され

ているなあと改めて感じることができました。2

つ目はロータリー情報を改めて新たに学べた事で

した。まず早々に RI ホームページの中にマイロ

ータリーというところがあり、その中にクラブセ

ントラルという項目があり、そこには全国のロー

タリークラブの情報が載っており、それぞれのク

ラブの現況が分かるようになっています。次はロ

ータリー章典というまさにロータリークラブのバ

イブルともいえるコーナーです。A4 の紙面で

400 ページを超える、ロータリーの項目が細かく

記載をされています。更には、ロータリーコーデ

ィネーターニュースの情報が年 3～4 回メールで

送られてきました。また、新たなロータリー情報

として、銚子東クラブの元ガバナー補佐平野さん

からも本年ロータリー100 周年にあたっての、お

一人でもある RI 第 2680 地区（兵庫）田中毅パ

ストガバナーが主催される「源流の会」というも

のがあり、都度、私にコピーを送っていただきま

した。特に田中パストガバナーは、職業奉仕につ

いて、我々のロータリーでは、第 1 人者と聞いて

おり、奇しくも次年度、職業奉仕担当を荒井会員

と一緒に担当しますので、例会でお話できたらと

思っています。これらはまさにガバナー補佐を経

験しなくては得られない情報のように思いまし

た。 

 

 そして最後はガバナー補佐を務めて良かった

事、やはり、ロータリーの友をたくさん作る事が

できた年です。本年度はロータリー日本の 100 年

という中で、先程田中パストガバナーのことを述

べましたが、100 名のロータリアンが選ばれ、そ

のうちの 1 人でもあり、私の尊敬するロータリー

を極めたまさに「ロータリーの伝道師」とも言わ

れた佐藤千寿パストガバナーは「選ばれる人～李

登輝説話縁起」の名冊子の中にロータリーの友情

が述べられています。「ロータリーは義務だけが

あって恩恵はない、即ち「超我の奉仕」だ、など

と言いますが、私をして言わしめればとんでもな

い、ロータリーから得られる最大の恩恵は、社会

の各層にわたって広く友人の輪ができるというこ

とです。自分の職業とは関係なく、それも国境を

越えてこころの通う友人ができる。こればかりは

金で買えない貴重な財産ではないでしょうか？」

とありました。2020－21 年度は漆原ガバナーに

始まり、吉田地区幹事長、梶原ガバナーエレク

ト、小倉ガバナーノミニー、鵜澤ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰﾃﾞｼﾞ

ｸﾞﾈｰﾄ、地区委員長の方々、何より初対面の方も

いた第 8 グループ 4 クラブの会長・幹事さん方、

加えてグループ再編がらみでお隣第 9 グループ飯

田ガバナー補佐とも商工会での知り合いでした

が、匝瑳高校後輩ということも知り、大変親しく

させていただくことになり昨年 7 月クラブ就任挨

拶訪問時に述べましたが、人生は旅、旅は出会い

と別れ、また、新たにこれからお付き合いの始ま
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るロータリアンの方々との巡り合いでもありまし

た。次年度は日本のロータリー101 年目のスター

トとなり、更には 2 年後に RI では初の女性会長

が控えております。そして当クラブでは 60 年に

して初めて女性会長、川口京子さんが務めます。

我々ロータリアンには、新しい風、新しい変化の

時となります。また、佐藤千寿さんの冊子からで

すが、「ロータリーは自己研修の場である実業家

は概ね自己教育の場に恵まれていない。ロータリ

ーはそういう欠陥を補う機会を提供してくれるの

である。出席してためになる例会、親愛の情に満

ちた友人との出会いと精神的道徳的高揚をもたら

す教育プログラムがあり、それによって、自分の

人生が豊かになるというのでなければ、誰が毎回

クラブ例会に必ず規則正しく出席しようなどとい

う気になるものか」と述べられています。次年度

はロータリー活動も正常な形に戻り、60 周年記

念祝賀行事には会員一人一人が思いを集結させ、

若い会員の増強も図り、クラブの近未来を探る長

期戦略委員会を実質的にはスタートし、八日市場

ロータリークラブのさらなる、そして大いなる歩

みをと願っております。最後になりますが、私に

たいしての 1 年間のご協力、ご支援を心より感謝

を申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 会長・幹事 1年間ご苦労様 

        G補佐お疲れ様でした 

◇栗田 壯一君 会長・幹事コロナ禍の中 

        お疲れ様でした 

        大塚 G補佐お疲れ様でした 

◇井上 峰夫君 大塚 G補佐ご苦労様でした 

◇大塚 榮一君 卓話の時間を頂きありがとう 

ございました 

◇鵜澤 仁智君 お久しぶりです 

        1年間ご苦労様でした 

◇平野 正憲君 会長・幹事、G補佐 

        1年間ご苦労様でした 

◇伊藤 達裕君 宇之沢年度お疲れ様でした 

◇宇野佐太夫君 本日の ZOOMは次年度プログラ

ム委員会でセットしました 

◇小川不二夫君 1年間ご苦労様でした 

◇宇之沢文夫君 出席ご苦労様です 

        G補佐・補佐幹事お疲れ様でし

た 

◇鈴木 英人君 今日が本当に最後です 

        1年間お世話になりました 

◇川口 京子君 出席ご苦労様です 

◇閔  鉉基君 1年間ありがとうございました 

◇大久保要治君 会長・幹事、G補佐お疲れ様で

した 

◇鈴木 淳一君 最後の仕事です 

        ありがとうございました 

◇伊藤 眞帆君 1年間ありがとうございました 

◇小川 英毅君 宇之沢年度最終例会お疲れ様で

す 

 
３２，０００円 

累 計 ６９０，５００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6 名 
 
〇点  鐘  宇之沢文夫会長 

 

🌸本日のお弁当🌸 

「食事処 みんみん」 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

6/22 

 

39名 

22名 

MU1名 

 

57.8％ 

前回 

6/19 

 

39名 

24名 

MU1名 

 

 71.4％ 

ニコニコボックス報告 ・・・鈴木親睦委員長. 

 

出席状況報告 ・・・伊藤眞帆出席委員長 

 

宇之沢会長、鈴木英人幹事、大塚ガバナ

ー補佐、閔補佐幹事、鈴木勝也補佐幹

事、1 年間お疲れ様でした。 
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【飯高寺清掃活動、補助金事業（砂利敷）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【職場訪問（木村屋金物建材株式会社）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【献血活動】            【スリランカとのオンライン交流】 

 

1 年間お疲れ様でした。 
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第 8グループ 


